

Août 2018

# Newsletter du ski club du Lioran N°3



La fin du mois de juillet fera date dans l'histoire du club, avec l'annonce des départs des familles Plard et Pounau .

La vie est ainsi faite ! Ce qui s'annonçait à nous, sera différent de ce que l'on avait envisagé... Il nous faut juste concevoir, que la façon de poursuivre notre route est tout simplement à repenser.

Notre avenir, lui reste inchangé, puise qu'à construire .



Philippe

**UNIVAIR SANTE NOUS REJOINT.**



**LIVRAISON DU 2ÈME BUS. EFFECTIVE**

Hervé POUNAU, directeur de station, pour la SAEM, depuis douze saisons, membre d'honneur du ski club, nous quitte pour les Pyrénées.

**CARATELLI, SERFIM GROUP, NOUS REJOIGNENT**



**GRAND MERCI À CITROËN AURILLAC**

Laetitia en charge des dossiers de subventions



La « Tribu » Plard mute pour le club de Risoul . Lionel reste des effectifs du ski club du Lioran en y conservant sa licence et son MF.



**NOTRE ÉTOILE PART POUR RISOUL**

Mathilde jouera son entrée en pôle par le comité Alpes Pro



**ELENA ET ADRIEN MUTENT AU LIORAN**

